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Résumé :

Cette mémoire traite les dimensions objectives et artistiques dans la poésie
algérienne moderne surtout chez le poete algérien Abou El Kacem Khamar qui
aborde a partir cette recherche, I'étude des aspects objectifs et artistiques dans
la poésie algérienne.

A ce qui concerne les dimensions objectives se présentent a la dimension
nationale, populaire, religieuse et sociale et les dimensions artistiques se
présentent au figure poétique et le lexique poétique et musical.

Mots clés :
Les dimensions objectives ,artistiques , la poésie algérien moderne
Summary:

The following dissertation analysis the objective and the artistic dimensions of
the modern Algerian poetry, in particularly the works of the fame Algerian poet
Abou El kacem Khammar; through his frame work we will see the objective and
the artistic phases of the Algerian poetry.

The objective dimensions mentioned in this research have national,
patriotic, social and religious extents. Whereas, the artistic dimensions typify
the poetic image, the poetic linguistic dictionary and music.

The key words: The objective and the artistic dimensions in the modern
Algerian poetry.



